

ABSTRAK

Farid Imanul Hakim : “Peranan Syarikat Islam Indonesia dalam Bidang Pendidikan di Cianjur 1928-2015”

Syarikat Islam Indonesia merupakan salah satu organisasi Islam yang tertua di Kabupaten Cianjur, tujuannya ialah untuk mencerdaskan bangsa, serta menjalankan Islam seluas-luasnya dan sepenuh-penuhnya. Untuk mewujudkan semua itu, jamaah Syarikat Islam Indonesia membangun lembaga pendidikan sebagai sarana untuk belajar bagi anak-anak yang orang tuanya kader SII atau masyarakat umum.

Permasalahan yang diangkat dari permasalahan ini ialah (1) Bagaimana sejarah masuk dan berkembangnya Syarikat Islam Indonesia di Cianjur. (2) Bagaimana peranan Syarikat Islam Indonesia dalam bidang pendidikan di Cianjur tahun 1928-2015. Tujuan dari penelitian ini ialah (1) untuk mengetahui bagaimana sejarah masuk dan berkembangnya Syarikat Islam Indonesia di Cianjur. (2) untuk mengetahui bagaimana peranan Syarikat Islam Indonesia dalam bidang pendidikan di Cianjur tahun 1928-2015.

Adapun metode yang penulis gunakan di dalam penyusunan skripsi ini ialah metode penelitian sejarah, yaitu metode yang digunakan sebagai pedoman dalam melakukan penelitian sejarah. Metode ini memiliki empat tahapan diantaranya : *heuristik* yaitu proses pengumpulan data yang dibutuhkan di dalam penelitian, *Kritik* yaitu proses pengkritikan sumber yang telah didapat, baik bentuk maupun isinya, *Interpretasi* yaitu proses penafsiran fakta-fakta yang sudah ada, dan *Historiografi* yaitu proses penulisan sejarah.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, diperoleh kesimpulan bahwa Syarikat Islam Indonesia merupakan terusan dari organisasi SDI yang telah didirikan tahun 1905, oleh H. Samanhoedi di Solo. Kemudian berubah nama menjadi SI tahun 1912, dan Tjokroaminoto yang menjadi ketuanya. Tujuan perubahan nama itu untuk lebih meluaskan pergerakannya, baik dalam bidang ekonomi, agama, politik dan pendidikan. Perubahan itu mengantarkan SI menjadi pesat perkembangannya, salah satunya ke Wilayah Cianjur yang masuk pada tahun 1913 yang dipelopori oleh M. Basir dan Muhammad Dasuki. Syarikat Islam Indonesia Cabang Cianjur di dalam menjalankan visi-misinya, yaitu dengan selalu memberikan pembinaan umat melalui pendidikan formal ataupun non formal. Di dalam pendidikan formal jamaah SII membangun lembaga pendidikan baik di tingkat dasar, menengah, dan atas. Sedangkan di dalam pendidikan non formal jamaah SII membangun diniyah-diniyah dan majlis ta'lim. Semua itu di bawah naungan Yayasan dan yang menjadi koordinator di dalam melaksanakan pendidikan ialah MPSII.